

24Jam

Jumat Curhat Bersama Kapolres Bungo : Mari Kawal Pemilu 2024 Dengan Aman Dan Nyaman

Dia Wisda - BUNGO.24JAM.CO.ID

Feb 3, 2023 - 11:16



Bungo— Dalam rangka kegiatan Jumat Curhat, Kapolres Bungo, AKBP. Wahyu Bram, SH., S.I.K., M.I.K kali ini mendengarkan keluh kesah Mahasiswa, Komisioner KPU dan tokoh masyarakat di kelurahan Bungo Timur di Warkop Cya, kecamatan Pasar Muara Bungo, Kabupaten Bungo, Jumat (27/01/2023).

Tampak hadir dalam kegiatan Jumat Curhat bersama Kapolres Bungo kali ini selain Kapolres Bungo ada Waka Polres, para kasat, Lurah Bungo Barat, ketua RT, tokoh masyarakat dan para tamu undangan lainnya.

Dalam Jumat Curhat, Kapolres Bungo AKBP. Wahyu Bram mengangkat tema "Dipersilahkan untuk masyarakat yang ingin menyampaikan masukan ataupun keluhan terkait gangguan Kamtibmas lainnya".

Kali ini kegiatan Jumat Curhat Kapolres Bungo dihadiri Ketua dan anggota Komisioner KPU Kabupaten Bungo, Pejabat Kelurahan, Mahasiswa dari berbagai Universitas, dan para tamu undangan lainnya.

Kapolres Bungo, AKBP Wahyu Bram mengatakan, bahwa kegiatan Jumat Curhat ini bertujuan untuk mendukung program Presisi Kapolri serta mendengarkan langsung keluhan dan Aspirasi dari masyarakat, serta menampung aspirasi masyarakat.

"Semoga melalui kegiatan Jumat Curhat ini bisa mendukung dan membantu program Presisi Kapolri," ucap Bram.

Kapolres Bungo, AKBP Wahyu Bram juga menghimbau kepada masyarakat untuk senantiasa menjaga keluarganya dari berbagai bentuk kenakalan remaja seperti Bahaya Narkoba, Balap Liar dan berbagai bentuk kenakalan remaja lainnya.

Selain menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas, Kapolres Bungo juga memberi kesempatan kepada semua yang hadir untuk menyampaikan keluhan maupun masukannya.

Topik Jumat Curhat kali ini yaitu "Persiapan pelaksanaan menjelang Pemilu 2024".

Ketua RT 04 Angso Duo curhat langsung kepada Komisioner KPU bahwa dia berharap agar KPU bekerja lebih profesional dan lebih jeli lagi dalam penetapan peserta pemilih.

"Kami mohon kepada KPU, agar di Pemilu 2024 besok tidak ada lagi nama orang yang sudah meninggal keluar di Daftar Pemilih Tetap," harapnya.

Ketua KPU Bungo, M. Bisri langsung menjawab curhatan dan masukan dari kegua RT tersebut. "Kami akan bekerja semaksimal mungkin terkait DPS maupun DPT. Kami akan selalu bekerja sesuai dengan undang-undang yang berlaku," ujar M. Bisri.

"Kami beritahukan kepada masyarakat Kabupaten Bungo, bahwa Pilleg akan dilaksanakan pada 14 Februari 2023. Sedangkan Pilkada dilaksanakan pada November 2023," ucap Bisri.

Kapolres Bungo juga menjawab, kalau terkait Patroli, dirinya akan selalu menghimbau anggotanya untuk selalu Patroli di jam rawan, agar terhindar dari hal yang tidak diinginkan.

Dalam kegiatan Jumat Curhat kali ini ada beberapa keluhan masyarakat yang disampaikan kepada Kapolres Bungo dan instansi terkait, seperti diharapkan Patroli ke wilayah-wilayah rawan, balap liar, warnet yang buka 24 jam diduga transaksi judi online dan menggunakan narkoba, dan keluhan lainnya.

Kapolres Bungo juga berharap kepada para orang tua agar selalu memantau anaknya, agar terhindar dari hal-hal yang tidak di inginkan.

"Selain anggota polisi akan selalu patroli, diharapkan juga kepada para orang tua selalu mengawasi anak-anaknya, agar tidak terjerumus dan terpengaruh dengan bahaya narkoba dan kenakalan remaja," pungkasnya.